



*présentation de l'association
et conférences avec dédicace*

Stephan Schillinger

*La Sagesse Interdite - Les plantes psychédéliques
à l'origine des traditions spirituelles*

Dr. Ansgar Rougemont

*L'Ere des Vampires : De la dissociation
traumatique collective jusqu'à la religion
sans nom*

association psychédélique suisse
www.eleusis-society.ch



eleusis



Communiqué de Presse

27 FEVRIER 2024

Soirée Conférence-Dédicace au Cinéma d'Echallens-LAUSANNE

Dr Ansgar ROUGEMONT & Stephan SCHILLINGER

Parrainée par la société psychédélique de Suisse Romande [ELEUSIS](#)

CONFERENCE DU DR ANSGAR ROUGEMONT :

L'Ere des Vampires :

De la Dissociation Traumatique collective jusqu'à la religion sans nom

CONFERENCE DE STEPHAN SCHILLINGER :

La Sagesse Interdite : révélations sur les plantes psychédéliques
à l'origine des religions et des traditions spirituelles

A propos des conférenciers :

Stephan Schillinger est Artiste-auteur, conférencier et consultant, suivi par plus de 180.000 personnes sur les réseaux sociaux, passionné par la dimension spirituelle de l'existence et par l'approche transpersonnelle. Il partage son expérience de vie, nourrie par plus de 20 années de cheminement spirituel, à travers ses livres.

Il est l'auteur de « La Sagesse Interdite » et de « Psychédéliques : entre Science & Spiritualité » aux Editions Trédaniel.

Infos : curieuxhasard.com

Ansgar Rougemont-Bücking, MD, Privat-Doctent, est psychiatre et psychothérapeute. Originaire d'Allemagne, il vit depuis plus de 20 ans en Suisse romande. Il a mené des recherches dans différentes universités, dont Harvard, sur les mécanismes neurobiologiques qui contribuent au développement des troubles post-traumatiques et de l'addiction. En tant que clinicien, il est spécialisé dans le traitement des troubles susmentionnés. Avec une autorisation spéciale de l'Office fédéral de la santé publique (Suisse), il mène des thérapies assistées par des substances psychédéliques.



Dr. Ansgar Rougemont-Bücking
**Das Zeitalter
der Vampire**
Wie die strukturelle traumatische Dissoziation
unsere Gesellschaft immer tiefer in die Spaltung führt





Dr. Ansgar Rougemont-Bücking
**Das Zeitalter
der Vampire**
Wie die strukturelle traumatische Dissoziation
unsere Gesellschaft immer tiefer in die Spaltung führt



L'ère des vampires - de la dissociation traumatique collective jusqu'à la religion sans nom

Ansgar Rougemont-Bücking, MD, Privat-Docent, est psychiatre et psychothérapeute. Originaire d'Allemagne, il vit depuis plus de 20 ans en Suisse romande. Il a mené des recherches dans différentes universités, dont Harvard, sur les mécanismes neurobiologiques qui contribuent au développement des troubles post-traumatiques et de l'addiction. En tant que clinicien, il est spécialisé dans le traitement des troubles susmentionnés. Avec une autorisation spéciale de l'Office fédéral de la santé publique (Suisse), il mène des thérapies assistées par des substances psychédéliques.

Conférence et Livre : Son travail avec des personnes traumatisées l'a amené à s'intéresser aux différentes formes sous lesquelles la dissociation traumatique peut se manifester chez l'individu, mais aussi dans la communauté. Selon lui, notre civilisation présente dans son ensemble des traits dissociatifs : La catastrophe climatique, la destruction de l'écosystème de notre planète, l'énorme charge de souffrance psychique et les nombreuses crises humanitaires en sont l'expression. La surinflation de l'ego, qui doit se nourrir de la force vitale d'autres êtres vivants, est le dénominateur commun d'une crise de conscience sans précédent depuis l'apparition d'Homo sapiens. Cette crise de conscience peut être comprise comme la mise en œuvre d'une croyance quasi-religieuse qui ne porte pas de nom, mais qui est omniprésente dans l'ensemble de la dynamique sociale. Ansgar Rougemont appelle l'époque dans laquelle nous évoluons depuis 12.000 ans « l'ère des vampires » ; ainsi, il a écrit un livre édité en ce moment en allemand et en anglais sur le thème du « vampirocène ».

A PROPOS DE L'AUTEUR

Passionné de spiritualité et de psychologie transpersonnelle, Stephan est auteur, conférencier et praticien en relation d'aide. Suivi par plus de 180.000 personnes sur les réseaux sociaux, il partage son expérience de vie, nourrie par plus de 20 années de cheminement spirituel. Après une première vie de sportif de haut-niveau jusqu'à l'âge de 21 ans, où il participe à son dernier championnat du monde, il entame en 2005 une carrière dans la finance, jusqu'à devenir gestionnaire de fortune, en France puis en Suisse.

Il a ainsi accompagné, pendant plus de 12 ans, dirigeants d'entreprises et célébrités dans leurs problématiques liées à la gestion de leur fortune et au changement de vie qui en découle, mais aussi au lâcher-prise nécessaire à celui-ci. Au fil des années, il constate que la dimension spirituelle et psychologique était centrale et indissociable des problématiques pour lesquelles on le consultait.

Il entame donc en 2017 un changement de vie profond et radical, afin de poursuivre cette quête spirituelle avec davantage de profondeur, à travers un long voyage (intérieur et extérieur) et de nombreuses expériences à travers le monde, autour du chamanisme, des états modifiés de conscience, de la méditation, du jeûne, et des plantes sacrées (Pérou, Suisse, Belgique, Espagne, Thaïlande, Canada).

Auteur d'une dizaine d'ouvrages, Stephan écrit des articles sur la spiritualité pour les revues Natives et Inexploré, et collabore avec le Dr Olivier Chambon pour les livres « Les Nouvelles Thérapies Psychédéliques : Les Experts Témoignent » et « Psychédéliques : entre Science & Spiritualité », préfacé par le Dr Ansgar Rougemont.

Intervenant auprès de «La Tribu» à Genève, aux côtés de Jérémy Narby et Jean-Marie Delacroix, ainsi que Board Member & Consultant pour ENTEA à Montréal, le premier organisme (OBNL) francophone de formation aux psychothérapies assistées par psychédéliques, dont le premier module qu'il co-crée avec le Dr. Olivier Chambon est reconnue par la Fédération Suisse des Psychologues.



CONFERENCE

Des breuvages mythiques décrits dans les textes fondateurs des religions orientales aux états modifiés de conscience des plus grands prophètes, en passant par la nature originelle de l'eucharistie chrétienne, Stephan Schillinger explore ce qu'Huston Smith, l'historien religieux le plus influent du XXème siècle, appelait « le secret le mieux gardé de l'histoire ».

En S'appuyant sur les travaux de recherche, ainsi que sur des preuves scientifiques et historiques, l'auteur partage sa réflexion sur l'origine de la spiritualité et des grand courants religieux qui ont suivi. Rigoureusement et abondamment sourcée, sa démonstration explore des questions et des hypothèses révolutionnaires sur la nature de la réalité et des expériences psychédéliques permettant d'accéder aux états de conscience élargis qu'il propose comme l'origine du sentiment spirituel.

Il révèle les ponts brûlés entre deux rives. L'une abandonnée, celle des plantes sacrées, psychédéliques et enthéogènes que nous redécouvrons ici, à la lumière de la science. Et l'autre, lieu de la plupart des traditions spirituelles et religions, objets de nombreuses interprétations. Ce livre s'adresse à tous ceux qui, engagés sur le chemin du Soi ou dans une quête spirituelle, désirent explorer leur conscience, la nature de la réalité, et interrogent ce qu'ils perçoivent ou connaissent du monde. À ceux qui cherchent des réponses aux fameuses questions restées en suspens depuis des millénaires.

eleusis

Association Psychédélique Suisse

Eleusis est une association à but non lucratif active en Suisse Romande qui s'intéresse au mouvement dit « psychédélique » (du grec, « Qui rend apparent la psyché »).

L'association est un réseau et une plate-forme ouverts à toute personne souhaitant échanger des idées ainsi qu'en apprendre davantage dans les domaines suivants :

Substances et approches psychédéliques ; historique de leur utilisation à but thérapeutique, médical, créatif, récréatif et spirituel, dans nos cultures et dans d'autres ; le phénomène et les potentiels des substances psychédéliques dans ces mêmes domaines, actuels et à venir ; l'évolution des pratiques et protocoles d'application, en considérant leurs enjeux et impacts autant individuels que sociétaux.

De plus, l'association œuvre pour une meilleure compréhension des psychédéliques, en encourageant le dialogue et la recherche, en particulier en Suisse et dans le monde francophone. Elle ne procède à aucun prosélytisme ou militantisme au sujet de l'utilisation de ces substances. En revanche, des recommandations concernant la réduction des risques liés à leur utilisation, des témoignages, ainsi que des échanges de soutien pourraient être offerts.

L'association peut également organiser des événements (conférences, débats, projections de films, etc.) en lien avec les thèmes susmentionnés.

L'association souhaite ainsi participer, de façon raisonnable, objective et prudente, aux discussions et débats portant sur la place et le statut de ces substances dans notre société.



ELEUSIS veut dire littéralement =
arrivée d'une personne, d'une chose ou d'un événement remarquable.

Eleusis se traduit aussi par «Advent», ou encore «lieu de l'heureuse arrivée» et est en rapport avec «Elysion», l'île des bienheureux. C'est aussi la ville d'Elefsina, à 20 km près d'Athènes en Grèce, capitale européenne de la culture en 2023. Le culte à mystères d'Éleusis était l'un des secrets les mieux gardés de l'Antiquité. Pendant près de deux mille ans, jusqu'à la destruction des temples locaux par les barbares chrétiens au 4^e siècle, les pèlerins empruntaient chaque année en septembre la Voie sacrée d'Athènes jusqu'à Éleusis, jeûnant et dansant autour d'une fontaine dédiée à la déesse Déméter dans l'avant-cour du sanctuaire.

Pendant ses célébrations à l'honneur de la fertilité et de l'agriculture, les initiés passaient plusieurs jours et nuits dans une grande salle sans fenêtre, et prenaient - tous ensemble - une «potion sacrée», le «kykeon». Il était interdit, jusqu'à la peine de mort, de raconter ce qui avait été vécu, et c'est ainsi que les mystères d'Éleusis sont devenus le plus grand secret de notre humanité. Les philosophes Socrate, Platon, Aristote, comme tous les hellénophones de leur époque, s'étaient rendus au moins une fois dans leur vie en pèlerinage à Éleusis pour y célébrer cette introspection. Le philosophe grec Apulée décrivait l'initiation comme une mort volontaire du participant et une renaissance à une nouvelle vie. Les mystères d'Éleusis étaient donc une sorte d'avant-goût de l'expérience réelle de la mort à la fin de vie.

Avance rapide: en 1978, le chimiste suisse Albert Hofmann livra une expérience de chimie reproductible avec les moyens de l'époque montrant la possibilité d'obtenir un potentiel hallucinogène à partir d'un champignon qui eut jadis gagné les champs d'orge de la plaine d'Eleusis. L'orge figurait dans la liste des ingrédients du mystérieux breuvage Kykèōn, serait-il un catalyseur accessoire au miracle grec?

Pour l'occident, Eleusis apparaît comme le dernier sanctuaire en date ayant su mettre en sécurité l'expérience visionnaire sous une forme institutionnelle: en équilibre entre la transparence et le secret, entre la politique et le sacré. Hofmann déclara à plusieurs reprises souhaiter voir arriver une nouvelle Eleusis en Occident. Une proposition intéressante en effet.



www.eleusis-society.ch

devenir membre:

<https://eleusis-society.ch/francais/devenir-membre/>

contact@eleusis-society.ch

Les prochains cercles d'intégrations auront lieu le

Mercredi 20 Mars 2024

Mercredi 1er Mai 2024

Mercredi 26 Juin 2024

Rencontrons-nous!

Save the Date: 19 Avril à Bâle pour le bicycle day.

Plus d'info bientôt ici: www.eleusis-society.ch

L'intégration dans les expériences en états de conscience élargie

De plus en plus de personnes ont l'occasion d'expérimenter les états de conscience élargie de façon thérapeutique ou récréative, à l'aide de musique qui induit la transe, du souffle ou de médicines psychédéliques par exemple. Si ces états peuvent amener de réelles guérisons, c'est aussi grâce au travail qui se poursuit après dans ce qu'on appelle l'intégration. C'est là qu'on va récolter les fruits du voyage induit, que l'on va pouvoir mettre du sens et avancer sur le chemin. L'intégration implique en général un thérapeute ou une autre personne qui va soutenir les changements émotionnels, favoriser la reconnexion dans nos relations et nous aider à intégrer dans notre quotidien les nouvelles façons de voir la vie que l'expérience nous a donné.

En tant qu'association, Eleusis propose des cercles d'intégrations gratuits et ouverts à toutes et tous. Nos cercles d'intégration ont lieu tous les 2^{èmes} jeudis du mois (19h-21h). Ils ont pour vocation de permettre aux personnes ayant vécu une expérience en état de conscience élargie de trouver un espace où s'exprimer et échanger dans un esprit d'auto-support. Les réunions de groupe ont lieu à Clarens, Lausanne, et dès que quelques personnes ont envie de se retrouver, ainsi qu'en ligne pour ceux qui le souhaitent. L'idée est de partager les ressentis et la discussion collective peut aider à tirer des leçons profitables pour la suite. Pour cela, nous favorisons une approche bienveillante, tolérante et respectueuse (tout ce que se dit dans le cercle reste dans le cercle). Pas besoin de s'inscrire, les lieux et les codes d'accès sont disponibles sur notre site www.eleusis-society.ch

info@eleusis-society.ch